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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Nauborn 

Sitzungsnummer OB Nb/007/2021 

Datum Mittwoch, den 15.12.2021 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 20:25 Uhr 

Sitzungsort Sitzungssaal des Stadtteilbüros Nauborn, Schulgasse 7 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Peter Pausch SPD Ortsvorsteher  
Sandra Ihne-Köneke SPD Ortsbeiratsmitglied  
Michael Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Renate Pfeiffer-Scherf FW Stellv. Ortsvorsteherin  
Norbert Sieber FW Ortsbeiratsmitglied  
Dr. Wolfgang Bunk FDP Ortsbeiratsmitglied  

 vom Magistrat 
Stadtrat Jörg Kratkey   

 
 
Abwesend: 

vom Gremium 
Hans-Werner Beck SPD Ortsbeiratsmitglied  
Matthias Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Uwe Lang CDU Stellv. Ortsvorsteher  

 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2   Genehmigung der Niederschrift der 6. Sitzung 
  
 3   Vorstellung des Doppelhaushaltes 2022/2023 durch den Kämmerer 
  
 4   Thema "Bergstraße" (Vorlage 0226/21) 
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 5   Mitteilungen und Anfragen 
  
 6   Verschiedenes 
  

 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
P. Pausch eröffnet die Ortsbeiratssitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die Be-
schlussfähigkeit fest. Besonders begrüßt er Herrn StR Kratkey. 
P. Pausch fragt, ob es Fragen zur form- und fristgerechten Einladung sowie Änderungs-
wünsche zur Tagesordnung gäbe. 
P. Pausch stellt den Antrag, TOP 4 zum Thema „Bergstraße“ festzulegen. 
Die Änderung der Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.  
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der 6. Sitzung 

 
P. Pausch lässt über die Genehmigung der letzten Niederschrift abstimmen, welche ein-
stimmig genehmigt wird.  
 
 
zu 3 Vorstellung des Doppelhaushaltes 2022/2023 durch den Kämmerer 

 
StR Kratkey stellt ausführlich den Haushalt vor. 
Michael Hundertmark ist irritiert darüber, dass der Antrag für eine Leichenhalle nicht ge-
stellt wurde. StR Kratkey erwidert, dass das Gebäudemanagement Vorabanfragen kontrol-
liert und auflistet. Es stand dazu nichts auf der Prioritätenliste. P. Pausch erklärt, dass der 
Antrag auf Umbau und Erweiterung der Leichenhalle (als SPD-Antrag bei der Mittelanmel-
dung gestellt) nicht berücksichtigt wurde, da er versäumt habe, den Antrag vom OBR be-
schließen zu lassen und mit der Bitte einer Kostenermittlung durch das Fachamt einzu-
reichen. Dies wird in der nächsten Sitzung am 12.01.2022 (18 Uhr) erfolgen. 
 
Alle Anwesenden haben die Ausführung des Haushalts zur Kenntnis genommen und P. 
Pausch bedankt sich beim Kämmerer für die Informationen.  
 
 
zu 4 Thema "Bergstraße" (Vorlage 0226/21) 

 
P. Pausch referiert, dass der Gehweg bis „Zum Stützel“/Hausnummer 22-38 für die Anlie-
ger ca. 3000€ kosten wird. Des Weiteren informiert P. Pausch, dass am 14.04.2021 ein 
Schreiben an die Anwohner hinausging und am 01.06.2021 ein Info-Gespräch zwischen 
Stadt und Anwohnern stattgefunden habe. 
P. Pausch fragt Michael Hundertmark direkt, ob seine Fragen beantwortet seien. 
Michael Hundertmark informiert, dass er bei einem Anwohner zu Besuch gewesen sei, 
welcher ihm Dokumente vorlegte, die bezeugen, dass ein Großteil abbezahlt wäre und er 
vergeblich das Gespräch suche, aber niemand auf den Anwohner reagieren würde. Mi-
chael Hundertmark stellt dabei eine Widersprüchlichkeit fest, da vorab informiert wurde, 
dass am 01.06.2021 ein Info-Gespräch stattgefunden habe. 
OV Pausch lässt abstimmen. Ergebnis: Fünf Ja-Stimmen, eine Enthaltung.  
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zu 5 Mitteilungen und Anfragen 

 
 
a) P. Pausch informiert, dass das Spielgerät am Westergrund in einem desolaten Zustand 

sei und dieses in den nächsten Tagen abgebaut werde. 
 
b) P. Pausch informiert, dass dem OBR in den nächsten Tagen ein Schreiben des Magist-

rats zugehen wird. Es gehe um den Hundsrücken II und dessen Kosten. 650.000€ 
würden noch offenstehen von den zu zahlenden Anliegerbeträgen. Demgegenüber 
stünden auch 59.000€ an zu viel gezahlten Beiträgen. Das Schreiben wird über das 
Stadtteilbüro zur Kenntnis gegeben. 

 
c) Dr. Bunk fragt, ob der Winterdienst über die Zufahrt von Nauborn hoch zum Wester-

grund, zum Kirschenwäldchen hoch und weiter Richtung Krankenhaus eingeschränkt 
wird? 

 
d) P. Pausch wird einen Antrag (Trauerhalle) vorbereiten und am 12.01.2022 dem OBR 

zur Beschlussfassung vorlegen. 
 
 
zu 6 Verschiedenes 

 
P. Pausch bedankt sich für die regen Diskussionen im OBR und wünscht allen alles Gute 
und geruhsame Adventstage. Des Weiteren wünscht er ein gutes und gesundes Weih-
nachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 
 
P. Pausch beendet die Sitzung um 20:25 Uhr und verabschiedet sich von allen Anwesen-
den. 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Pausch     Jasmin Patry 
Ortsvorsteher     Schriftführerin 
 
 
Für die Richtigkeit: A. Pfeifer, Stadtteilbüro Nauborn 
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